
Nicolás Barrionuevo una de las nuevas caras de Quiroga para el Torneo Regional

Con 15 años en el año 2014, Nicolás Barrionuevo ya había debutado en el Torneo de Liga Mendocina de fútbol para Huracán Las Heras donde llegó de la mano de Jorge Fontemachi, luego de esto quién jugaba de delantero pero luego se desempeñó como mediocampista tuvo rodaje en los distintos torneos que jugó el equipo lasherino y es una de las nuevas caras que tiene el Sport Club Quiroga.

Barrionuevo arribó al "Pañuelito Azul" junto a los atacantes Franco Colussi y Santiago Martínez ambos de Huracán Las Heras, con el propósito de tener rodaje y realizar un gran torneo para el conjunto que lidera Alfredo Tizza.

Diario San Rafael dialogó con el flamante refuerzo que contó sus sensaciones al arribar al club: "En lo personal vengo de jugar en la última temporada en el plantel superior de Huracán Las Heras, vengo con muchas ganas y el entrenador Alfredo Tizza me habló mucho sobre el plantel".

"Es una muy linda experiencia para mí, es una oportunidad única porque es la primera vez que salgo de Huracán Las Heras con 21 años, primera vez que vengo a San Rafael por lo que no conozco mucho", explicó.

En tanto que de lo que será el torneo, puntualizó: "La base es lo primordial que tiene que tener el equipo en estos torneos, estar todos unidos y después cada uno tiene que aportar todo sin importar del lugar en el que le toque estar, pero estamos para pelear cosas grandes".

Hasta el momento se han sumado el arquero Héctor Roa (Sportivo Balloffet), el defensor Franco Aguilera (Atlético Pilares), los mediocampistas Santiago Cardozo (Pedal), Alex Arenas (La Llave), Marcelo Carrizo (Sportivo Balloffet). Y los delanteros Santiago Calderón (La Llave), Santiago Martínez (Huracán Las Heras), sumando a Nicolás Cía que se sumó a último momento y el ex Atlético Pilares y Huracán, ya ha realizado sus primeros entrenamientos con sus nuevos compañeros.